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Abstract (en)
Fuel oil additive (I) comprises a copolymer of ethylene and 13-17 mol% of at least an acryl- or vinyl ester with 1-18C-alkyl residue and a melting
viscosity V 1 4 0 of at most 80 mPas; and comb polymer containing structural units of at least a olefin as monomer 1, which carries at least 8-18C
alkyl residue at the olefinic double bond and at least an ethylenically unsaturated dicarboxylic acid as monomer 2, which carries at least 8-16C alkyl
residue bound over an amide- and/or imide group, where the parameter Q, calculated using the formula as given in specification, exhibits a value of
23-27. An independent claim is included for a fuel oil composition containing a vegetable or animal fuel oil and a fuel oil additive.

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Brennstofföladditiv, enthaltend A) ein Copolymer aus Ethylen und 13 bis 17 Mol-% mindestens eines Acryl-
oder Vinylesters mit einem C 1 -C 18 -Alkylrest und einer Schmelzviskosität V 140 von höchstens 80 mPas, und B) ein Kammpolymer, enthaltend
Struktureinheiten aus B1) mindestens einem Olefin als Monomer 1, welches an der olefinischen Doppelbindung wenigstens einen C 8 -C 18 -
Alkylrest trägt, und B2) mindestens einer ethylenisch ungesättigten Dicarbonsäure als Monomer 2, welche mindestens einen, über eine Amid- und/
oder Imidgruppe gebundenen, C 8 -C 16 -Alkylrest trägt, worin der Parameter Q Q = �� i w 1 �¢ i � n 1 �¢ i + �� j w 2 �¢ j � n 2 �¢ j worin w 1
der molare Anteil der einzelnen Kettenlängen n 1 in den Alkylresten von Monomer 1, w 2 der molare Anteil der einzelnen Kettenlängen n 2 in den
Alkylresten der Amid- und/oder Imidgruppen von Monomer 2, n 1 die einzelnen Kettenlängen in den Alkylresten von Monomer 1, n 2 die einzelnen
Kettenlängen in den Alkylresten der Amid- und/oder Imidgruppen von Monomer 2, i die Laufvariable für die Kettenlängen in den Alkylresten von
Monomer 1, und j die Laufvariable für die Kettenlängen in den Alkylresten der Amid- und/oder Imidgruppen von Monomer 2 sind, Werte von 23 bis
27 annimmt.
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